

El Cartagena vuelve a Elda 33 años después

13/03/2024



El Eldense quiere celebrar el viernes un nuevo triunfo liguero ante el Cartagena | Nando Verdú.

El viernes (20:30 horas) se disputa el partido Eldense-Cartagena, un duelo que se disputó por última vez el 18 de noviembre de 1990 en el antiguo Pepico Amat, encuentro de Segunda B, grupo IV, que finalizó con triunfo departamental (0-1), gol de José Antonio Márquez, de penalti, cuando se disputaba el primer minuto de juego.

A lo largo de la historia el equipo departamental se ha cruzado en diferentes ocasiones con el Deportivo pero con diferentes cambios de nomenclatura en el "Efesé", nombre que proviene de las siglas Fútbol Club, por lo que los aficionados departamentales animan a su equipo a los gritos de ¡Efesé, Efesé, Efesé!

El Cartagena Club de Fútbol se fundó el 19 de septiembre de 1919 y desapareció el 5 de agosto de 1952. Durante ese periodo el conjunto departamental visitó al Eldense en ocho partidos de Liga, entre categorías de Regional y Tercera División, con un balance de cuatro victorias azulgranas, un empate y tres derrotas deportivistas.

Metamorfosis

El 25 de febrero de 1940 se fundó la Unión Deportiva Cartagenera que visitó al Eldense en cuatro oportunidades en las que siempre venció el Deportivo. En una ocasión con goleada (7-0) en la campaña 1955-56.

En la temporada 1960-61, el equipo blanquinegro pasó a denominarse Club Deportivo Cartagenera y visitó al Eldense once veces, venciendo los azulgranas en siete ocasiones, con tres empates y una sola victoria departamental.

En la temporada 1974-75 recuperó el nombre de Cartagena Fútbol Club y visitó al Eldense en seis ocasiones con un bagaje de dos victorias azulgranas, otras tantas igualadas y dos triunfos blanquinegros.

El 25 de julio de 1995 emerge el Cartagonova Club de Fútbol, nombre que adquirió del estadio inaugurado en 1988 y que se mantuvo vigente hasta 2004. Sin embargo, en esos nueve años el Deportivo no se midió al Cartagonova, mientras que a partir de la temporada 2004-05 pasó a denominarse Fútbol Club Cartagena, por lo que el viernes será cuando juegue en Elda por vez primera con ese nombre.

Victorias históricas

Azulgranas y blanquinegros sólo jugaron una vez en Elda militando ambos equipos en Segunda División, grupo sur. Fue el 17 de marzo de 1963 y venció el Deportivo (3-1)

con goles de Ángel Lizani, Darwin y Pepe Cordones, el tanto cartagenero fue obra de Juan Blanquera.

Otro triunfo histórico del Eldense fue el cosechado el 5 de marzo de 1972 cuando el Cartagena se presentó en Elda con una tarjeta de presentación que asustaba, ya que encadenaba 29 jornadas consecutivas sin perder, pero el Deportivo acabó con su imbatibilidad (1-0), gracias al testarazo de Manolo Alexandre, minuto 63 de partido.



Formación del Cartagena que se enfrentó al Eldense en la primera jornada de Liga | Archivo Valle de Elda J.C